

ANDY Y LUCAS

Cantantes

Los gaditanos actúan mañana en el municipio para celebrar sus 20 años de carrera musical

EÑE/P. ZORITA

Santa Marta de Tormes—En 2003, cuando su aventura empezó, Andy y Lucas eran dos jóvenes unidos por la misma pasión, la música. Con un estilo aflamencado muy definido, este dúo comenzó a arrasar entre el gran público y a cosechar éxitos por todo el panorama nacional y también fuera de nuestras fronteras, sobre todo en Latinoamérica. Hoy cumplen 20 años en los escenarios con un disco en el que han colaborado con ellos nombres como Miguel Campello, Carlos Torres, Abraham Mateo, Nolasco o María Peláe, entre otros muchos. Mañana llegarán con esta gira a Santa Marta, un escenario que ya es conocido para ellos. Lucas atiende a LA GACETA antes de su cita dando muestras de una inmensa naturalidad y cercanía.

Veinte años en la música dan para mucho, ¿cómo está siendo la gira?

—La verdad es que estamos sintiendo algo muy bonito en esta gira, incluso estamos llegando a más gente de la que hemos llegado siempre en los conciertos. El disco ha sido un auténtico regalo y todos los artistas a los que hemos llamado han respondido con mucho cariño, y les hemos llamado porque realmente les admiramos y escuchamos su música.

Y en veinte años, han llegado con su música a varias generaciones...

—Sí, yo a veces veo a niños en los conciertos cantando nuestras canciones que pienso... ¡pero si este crío no había nacido cuando esta canción ya llevaba años en la calle! (dice entre risas). Y es que creo que los padres se las habrán puesto en casa.

Lucas: “Sabemos lo que es cantar en Santa Marta y para nosotros es como ‘jugar en casa’, maravilloso”



Andy y Lucas presentan “20 años en más de 20 canciones”.

Eso es maravilloso, es muy bonito y nos sigue sorprendiendo. Bueno, y lo mejor es tener la sensación de que la gente viene a vernos por nuestras canciones... ¡porque ni Andy es Brad Pitt, ni yo soy Tom Cruise! (ríe).

¿Quizá sea porque muchas canciones de ahora no cuentan historias?

—Pues puede ser... nos machacan

con géneros como el reggaetón y con canciones que en realidad, lo que dices, no cuentan historias. Yo creo que la gente recurre a canciones pasadas como las nuestras, que sí lo hacían y siguen haciéndolo. La gente quiere escuchar música de verdad con instrumentos de verdad.

La cercanía de vuestros temas ge-

neró el ‘boom’, ¿cuál ha sido el secreto para mantenerse?

—Pienso que el respeto que nos hemos tenido ha sido la clave. Andy y yo nos conocemos desde la guardería; tenemos una amistad muy fuerte. Eso, unido a todo lo bonito que hemos conseguido, se antepone a cualquier roce que tengamos.

¿En qué han cambiado Andy y Lucas desde que empezaron?

—Hemos madurado, ¡somos padres! (ríe). No, la verdad es que con la edad uno tiene más responsabilidad en todo, en querer hacer bien el trabajo, en no fallar al público que te sigue y luego en lo personal, claro, está la atención de la familia y cuidar de los tuyos. También es importante valorar lo que tienes y nosotros damos gracias cada día por el trabajo tan bonito que tenemos.

¿Cuál es su conexión con Salamanca? Santa Marta es un escenario que ya conocen...

—¡Sí, ya hemos tenido la suerte de tocar en Santa Marta y fue como jugar en casa, así que volvemos encantados! Además, en nuestra gira llevamos en el personal a dos charros que son amigos personales... ¡siempre que puede le echa flores a su tierra y no es para menos! Yo vivo enamorado de algunos lugares de esta provincia, como La Alberca.

¿Quedan metas o sueños por cumplir para ustedes?

—No, sería pedir demasiado a la vida... el único anhelo que yo tendría es que nos diesen la medalla de oro de Andalucía, ¡eso sí que me haría ilusión! Algún reconocimiento quizá de esa envergadura.

MÁS ACTIVIDADES**‘CHARANGONETA’ Y RECORRIDO DE PEÑAS**

→ Las celebraciones en honor a Santa Marta arrancan esta tarde desde las cinco con el recorrido de peñas por los bares del pueblo acompañados por la ‘charangoneta’.

CHUPINAZO EN LA PLAZA DE ESPAÑA

→ La inauguración oficial de las fiestas será a las 20:00 horas en la plaza de España con el tradicional chupinazo que lanzará el alcalde, David Mingo, que estará acompañado en el balcón de la Casa Consistorial por la peña Los Hooligan y las integrantes de la asociación de Las Águedas. A continuación, también en la plaza de España, se celebrará la fiesta de la espuma con la ambientación de G Eventos, una cita que cada año congrega a más juventud.

DÍA DE SANTIAGO APÓSTOL CON PROCESIÓN

→ La jornada del día 25 incluye la fiesta de Santiago Apóstol que se celebra cada año en la urbanización Valdelagua. En esta ocasión, las actividades para honrar al santo incluirán a las 20:00 horas una misa en su honor en la parroquia de Valdelagua que continuará con la procesión por las calles Golondrinas y Pavos.

CITAS PARA LOS MAYORES Y CONCIERTO

→ El Día de los Mayores coincidirá con la celebración de Santiago Apóstol y ofrecerá a los veteranos a las 12:00 horas con una misa en la parroquia de Santa Marta. A las 14:00 horas se celebra el homenaje a los mayores de Santa Marta en el hotel Regio y a las 20:00 horas un baile en la plaza de los Abuelos y las Abuelas. Además la jornada también incluye el concurso de cortes ‘Charro de Oro’ que se celebrará a partir de las 21:30 horas en la plaza de toros portátil.

**Rica paella para más de 600 personas en las fiestas de Candelario**

El pabellón de Candelario acogió ayer la preparación y el posterior reparto de la gran paella preparada por Catering Gabriel para animar la mañana del domingo en las fiestas patronales de Santa Ana. Después de una intensa noche de verbena, vecinos e invitados se dieron cita en la instalación municipal para saborear la rica paella en una jornada con calor. Las fiestas continuarán hasta el miércoles, aunque hoy se vivirá una jornada de transición por ser festivo mañana. Los niños serán los protagonistas de las actividades infantiles del martes. TEL



OBRA: PROYECTO DE ENSANCHE Y REFUERZO DE FIRME DE LA CARRETERA DSA- 207. DSA-204 A TORREZAPATA POR MORILLE. TRAMO: DSA-204 A MORILLE

LEVANTAMIENTO DE ACTAS

Mediante Resolución de la Presidencia 3.114 de 13/06/2023, se acuerda entre otros, aprobar la relación y declarar la necesidad de **ocupación de los bienes y derechos afectados** por la ejecución del proyecto de obra: “Proyecto de ensanche y refuerzo de firme de la carretera DSA- 207. DSA-204 a Torrezapata por Morille. Tramo: DSA-204 a Morille (final de travesía)”, así como acordar el inicio del expediente de expropiación utilizando para ello el procedimiento excepcional de urgencia en la ocupación de los bienes y derechos, previsto en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa.

El texto íntegro de la Resolución se ha publicado en el BOP N°137 de 18 de julio de 2023, BOE N°171 de 19 de julio de 2023, así como en el Tablón de Edictos de la Diputación de Salamanca.

Asimismo, se convoca a los propietarios que figuran en la relación publicada en BOP N°137 de 18 de julio de 2023, BOE N°171 de 19 de julio de 2023, así como en el Tablón de Edictos de la Diputación de Salamanca, para que asistan al **levantamiento de las Actas** en el lugar, día y hora que se indica a continuación:

Término: MOZÁRBEZ. Fecha: 21 de agosto de 2023. Hora: de 9:00 a 9:10

Término: MORILLE Fecha: 21 de agosto de 2023 Hora: de 10:00 a 12:10

Término: MORILLE Fecha: 22 de agosto de 2023 Hora: de 9:15 a 12:50

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE SALAMANCA